
台中市傑人會第五十四屆 

第五次理監事會會議紀錄 

 

時    間：111 年 4 月 6 日下午七時 

地    點：本會會館 

出席人員：林永樂、陳界文國、王銘志、吳美玉、黃炳順、陳麗芳、葉文海、朱仁貴、 

          王懷亮、黃其集、葉振宗、詹錦鎮、賴國銘、黃金春、邱吉田、李同霖、 

          林佩瑜。 

請假人員：杜婉君、廖文富、江素玉、方繹權、呂世仲、程銅賜、吳淑美、林亮宇、 

          何貴雄、陳介興、田嘉昇、楊慶洲、朱家頴、魏嘉榮。        

報告出席人數：理事 8 人，監事 2 人。 

一、通過議程。 

二、主席致詞(黃炳順理事)： 

今天來這邊開會，感覺上今年好像是一個非常不特別的一年，不特別是因為真的非 

常不特別。我們從一月份開始就看到 COVID-19 疫情，那時在美國一月份最高每天確診 

人數約 100 萬人，我們在 2020 年也碰到疫情的開始，但是那時確診人數並未像今年一 

月份這麼高。另外供應鏈受到衝擊，2021 年不管哪個產業(機械、鋼鐵、半導體)在整個 

供應鏈都有很大的缺口。但是我們今年 1 月/2 月/3 月都比去年前年更特別，再加上 2 月 

份又多了一個俄烏戰爭，這個更是我們以前沒碰到過的事情，那整體看起來今年從 1 月 

到現在，目前看起來都是非常的不特別，對我們整個生活上從現在開始都會有一些衝擊 

面。也看到在會務上今年也是很特別的一年，從我們會員人數突破 100 個，再加上今年 

第一次新春節團拜感受到大家團結在一起的氣氛，還有 2 月份我們去張秀菊基金會看到 

大家與那些特殊的小朋友一起共同成長學習很多。接下來今年不管在會務上的質或量， 

我們都有看到非常特別的地方，這也是套用監事主席講的，我們傑人會就是有這麼一條 

看不到的一條線，把我們整個連結在一起。我也再把這擴大解釋一下，整個傑人會在 

54 年來有這麼一個好的習慣或文化，把我們連結在、一起。也希望在今年第 54 屆會務 

團隊能帶給我們更多質或量的提升，以上報告，謝謝。 

三、會長致詞(陳界文國)： 

      很感謝大家 3/27 那天攜家帶眷的出席。我一直擔心下雨，有時候信仰是一個力量， 

  我一直拜託不要下雨，後來真的就放晴了，真是天公作美。很多會友還因下雨特別去買 

  雨鞋呢！會友的向心力讓我感到很驚訝，所以我們辦活動就是需要大家努力一起來支持  

，接下來比較忙碌的是這個月作文比賽 4/1-4/30 開始報名及 4/22 黑幼龍的演講，希望大 

家繼續支持我們踴躍參加。 

四、輔導會長致詞(林永樂前會長代理): 

      今天給我機會再來當輔導會長 這是疫情的關係。像我們工地也是這樣子，人少但 

是去玩的人很多，這個情況我感覺不大對，等一下我再來請教會長，看有沒有辦法解決 

這個問題。希望疫情趕快過去，恢復正常生活，大家健康最重要，謝謝。 

五、秘書長報告(詹錦鎮)： 

     感謝前幾次的活動大家熱烈參與。尤其 3/27 那天大家真的很有福氣，因為有 90％會 

  下雨。而且事後主人家還告訴我，會友辦事很有條理又有秩序，事後還幫忙清理場地。 

  那天慶生會也很成功，會友寶眷都玩得很開心。 

六、財務長報告(詹秘書長代理)：略。 



七、各委員會工作報告： 

  會員委員會(賴國銘主席)：這次疫情和俄烏戰爭讓我們有深深的感觸，大家都覺得俄 

國做這樣的事情不是這麼好，但是也有一派的人認為這個世界正在變，我相信這個世界 

會越變越好。傑人會也越來越好。 

  經濟發展委員會(黃金春主席)：4/22 黑幼龍演講目前報名 78 位，距離 100 位還有一些距 

離，希望大家踴躍報名。跟大家分享，92 年我有去上他的課，6 堂課就要 3 萬元是銀行 

出的錢，而且還不是黑幼龍主講。後來 100 年升經理有去上課，感覺它可以激發潛能， 

讓你上台不會腦子一片空白，青少年來聽卡內基，應該效果會更好，歡迎大家踴躍報名 

公共關係委員會(邱吉田副主席)：公關主要是配合各委員會工作事項。今天如果時間允 

許，利用自由發言時間跟大家報告一下。現在都在 e 化，大家都有手機，台中市傑人會 

的 e 化是做得非常詳細，待會兒跟大家報告行事曆或網路通訊錄。 

八、討論提案： 

提案(一)請審核 111 年度 3 月份獎勵考核積分案。 

           提案單位：獎勵考核委員會 

         說    明：請參考附件(P2~P10)。 

         決    議：照案通過。 

 提案(二)請審核 111 年度 3 月份財務收支明細案。  

    提案單位：財務長 

        說    明：請參考附件(P11~P16)。 

        決    議：照案通過。 

提案(三)請討論 111 年『新會友座談會』案。 

       提案單位：會員委員會 

   說    明：請參考附件(P17)。 

   決    議：照案通過。 

提案(四)請討論 111 年『捐血活動』案。 

   提案單位：社會服務委員會  

   說    明：請參考附件(P18)。 

       決    議：照案通過。 

  提案(五)請討論 2022 年『金扶東創會長紀念會』活動案。 

   提案單位：社會服務委員會 

   說    明：請參考附件(P19~P21)。 

   決    議：照案通過。 

十、監事會報告： 

黃其集監事主席：這是一個多元的局勢，剛剛主席談到這 1、2 年來種種的變化，再 

加上最近俄烏的戰爭，再加上原物料的大缺，再加上整個供應鏈的演變，再加上人工 

     的大大缺少。剛剛我在來的路上接到高雄一個廠商的電話，他說要在台中工業區找一  

   塊小小的廠房大約 500 坪，竟然找不到，而且一坪要價 40 萬以上，所以這真是一個 

   特別的時代。不過時代的巨輪總是要往前走，它不會因為特別而停下來。尤其上個禮 

   拜我們去新社看生態園區，所以說我們的會也一樣，即便外在環境這麼的困難，這麼 

   的多變，還是按部就班地來執行該做的事情。今天的會務大家這麼用心，這麼努力， 

   一定可以越做越好。有一句話說〝是危機也是良機〞，你現在遇到挑戰，就是你的機 

   會要來的時候。我總覺得人的一生，老天爺對我們每一個人都是公平的、公道的，如 



   果你覺得你現在工作很多，過得很辛苦，不要氣餒，因為人的一生要吃的苦都一樣， 

   你現在很辛苦，先把你的苦吃掉，後面就剩下甜美了，所以大家加油。我覺得新社的 

   體育活動辦得很好。這個不容易啊！看到我們會長站在河的一端伸手把會友一個一個 

   地拉過來，謝謝大家。 

   葉振宗監事：我每一年理監事會都有參加，提醒秘書處，希望提案的主席都能出席報 

   告，這是對理事的一個尊重。最近疫情又開始燃燒起來，其實今天出席人少，我想跟 

疫情有關係。接下來的活動也應該注意一下疫情的脈動，以做準備。 

十一、臨時動議：無。                       

十二、自由發言：略。 

十三、主席結論(黃炳順理事)： 

    今天總共有五個提案，提案(一)請審核 111 年度 3 月份獎勵考核積分案，照案通 

過。提案(二)請審核 111 年度 3 月份財務收支明細案，照案通過。提案(三)請討論 

111 年『新會友座談會』案，照案通過。提案(四)請討論 111 年『捐血活動』案，照 

案通過。提案(五)請討論 2022 年『金扶東創會長紀念會』活動案，照案通過。 

十四、散會(鳴閉會鐘)。 

 

 


